
                                            

 Anno scolastico 2015/2016 

VERBALE DI STAFF  

Data: 3 marzo 2016 

Ore: 17.00 – 18.30 

Insegnanti presenti: 
BUFFON, LENZI S., POZZI, DEL MORO, LENZI F., BENEDETTI, CECCHETTI, ASCOLI, 
BARILANI, BOSIO, GIACOBAZZI, RIGHI, TONDI, TOMASI, GIORGI, CARBONI, NANNI. 
 
Ordine del giorno:  

1. Verifica andamento attività plessi 

2. Iscrizioni anno scolastico 2016 – 2017 

3. Varie ed eventuali.  

________________________________ 
 

1. La Dirigente chiede alle Referenti di illustrare brevemente la situazione generale dei singoli Plessi, 
evidenziando le eventuali criticità.  
Le Referenti dichiarano che non vi sono particolari criticità da segnalare, e che tutte le attività stanno 
procedendo come programmato anche se in questo ultimo periodo si sono registrate molte assenze 
degli alunni per influenza o altre malattie infettive. 
In alcune scuole si sono registrati molti casi di pediculosi, che perdurano nel tempo. Si è provveduto 
a contattare la Pediatra di Comunità, Dott.ssa Papasodero, che ha ribadito le indicazioni già riportate 
nella modulistica AUSL, consegnata ai genitori ad inizio anno scolastico. Le famiglie devono essere 
informate sulle procedure da rispettare in caso di pediculosi, ed è loro obbligo metterle in atto 
scrupolosamente, tuttavia la normativa regionale non prevede il certificato medico di riammissione 
dopo il trattamento, o dopo l’allontanamento per casi sospetti.  
 
La Dirigente chiede alle docenti Funzioni strumentali di relazionare brevemente sulle attività fino ad 
ora svolte. 

• Funzione Strumentale CONTINUITA’ � Le docenti  Del Moro e Tondi riferiscono che in 
tutte le scuole sono stati presi contatti tra i tre ordini per le attività  di continuità  che 
verranno svolte nel mese di aprile. Sono stati organizzati gli open-day nelle scuole 
dell'Istituto,  accolti dai genitori con particolare piacere. Per tale motivo questa occasione di 
incontro verrà messa a  regime in tutti i plessi dal prossimo anno scolastico. 
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La commissione lavorerà  sui punteggi da attribuire alle prove in entrata alla classe prima 
(Primaria), successivamente si impegnerà all’elaborazione di  prove di verifica per le classi 
intermedie. 
 

• Funzione Strumentale MOTORIA � la docente Nanni riferisce che sono state effettuate le 
seguenti attività: 
Scuola Primaria. 
- Nuoto: l’attività in piscina per il plesso di Gaggio Montano è terminata, ed è stata 

accolta con entusiasmo. 
- Progetto Nazionale ‘Sport in classe’ per la scuola Primaria: il nostro Istituto ha aderito 

con tutte le classi dei 5 plessi a questo progetto, promosso e realizzato dal Ministero 
dell’Istruzione e dal CONI, che si pone l’obiettivo di coinvolgere tutte e 5 le classi di 
questo ordine di scuola. Il progetto prevede l’insegnamento di educazione fisica per due 
ore settimanali da parte dell’insegnante curricolare affiancata dal tutor sportivo come 
figura di supporto alle attività  (prof. Mirko Corsolini). Prevede inoltre la realizzazione 
della manifestazione sportiva ‘Minigiochi della Montagna’, prevista nella giornata del 
28 maggio, e che da quest’anno prevederà la partecipazione anche delle classi 1^ e 2^ di 
tutte le  Scuole Primarie dell’Istituto. Tale progetto, iniziato a fine gennaio, sta ottenendo 
buoni risultati.  

- Progetto ‘Gioco Sport’: previsto per tutti i plessi di Scuola Primaria dell’Istituto, da 
realizzare nei mesi di marzo-aprile-maggio. 

Scuola Secondaria 
- Nuoto: gli alunni dei plessi di Gaggio Montano e di Lizzano hanno partecipato al corso 

di nuoto con gli istruttori della Piscina Comunale ‘Rivaverde’. 
- Giochi Sportivi Studenteschi: si è svolta la fase distrettuale di corsa campestre a Castel 

d’Aiano e la fase provinciale a San Lazzaro;  la fase regionale/provinciale di sci alpino al 
Cimone. La fase distrettuale di nuoto è prevista nella giornata di mercoledì 30 marzo. 
La Settimana bianca è stata effettuata dal 29 febbraio al 4 marzo 2016. 

- Centro Sportivo Scolastico: le attività pomeridiane di pallavolo sono iniziate a fine 
febbraio, con la partecipazione di molti ragazzi. Successivamente si svolgerà il torneo 
interno di pallavolo tra le vaie classi e il corso di atletica leggera in preparazione ai 
Giochi della Montagna. 

• Funzione Strumentale INTEGRAZIONE ALUNNI BISOGNI SPECIALI � La docente 
Pozzi riferisce che oltre ai gruppi operativi e ai vari incontri per gli alunni  DSA, sono state 
somministrate le "PROVE 0" ai bambini delle classi 1^ delle Scuole Primarie tese 
all’identificazione precoce dei disturbi di apprendimento. In previsione dell’inserimento di 
una alunna alla Scuola Primaria di Lizzano in Belvedere, sono iniziati i lavori per la 
realizzazione di una stanza basale che possa accoglierla in maniera funzionale e rispettosa 
delle proprie caratteristiche. Si è in attesa delle svolgimento dei lavori concordati a carico del 
comune. 

• Funzione Strumentale VALUTAZIONE � La docente Carboni riferisce che nei tre incontri 
della Commissione Autovalutazione sono stati analizzati  i dati delle prove INVALSI 
 dell’Istituto per l'anno 2014-15 scorporando le prove di italiano da quelle di matematica e 
confrontandole con i giudizi di valutazione del 1° e 2° quadrimestre dell'anno 2014-2015. 
L'analisi comparata è stata fatta solo per la secondaria di 1° grado esclusa la sezione B 
perchè non sono stati reperiti i materiali cartacei di confronto; non è stato possibile fare lo 
stesso lavoro per le primarie perchè gli esiti dei questionari, per questo ordine di scuola,  non 
si traducono in  valutazione. 



Il lavoro è stato utile  per verificare se la correlazione tra i voti INVALSI e voti degli scrutini 
è forte oppure squilibrata (per difetto o per eccesso) e di conseguenza lavorare in futuro per 
trovare dei parametri di valutazione comuni  tra le  classi parallele dell'Istituto al fine di 
rendere la valutazione sempre più oggettiva. 

2. Alla luce della documentazione pervenuta  entro il 22 di febbraio, per il prossimo anno 
scolastico 2016 – 2017 risultano iscritti presso l’Istituto i seguenti bambini, divisi per ordini 
scolastici: 

 
SCUOLA DELL’INFANZIA 

• Gaggio � 13nuovi iscritti  
21  riconferme (alunni 4 anni) 
17 riconferme (alunni 5anni)      totale 52 alunni.  

• Silla  �  21  nuovi iscritti  
18 riconferme (alunni 4 anni) 
24 riconferme (alunni 5 anni)       totale 66 alunni. 

• Lizzano  �  10 nuovi iscritti 
15 riconferme (alunni 4-5 anni)   totale 25 alunni. 

• Castello  �  7 nuovi iscritti  
23 riconferme (Sezione AB) 
      totale 30 alunni  

SCUOLA PRIMARIA 
• Gaggio  

19 alunni iscritti alla futura classe 1^  totale 110 alunni 
• Silla   

14 alunni iscritti alla futura classe 1^  totale 68 alunni 
• Marano  

12 alunni iscritti alla futura classe 1^  totale 62 alunni 
• Castello  

15 alunni iscritti alla futura classe 1^   totale 80 alunni  
• Lizzano  

14 alunni iscritti alla futura classe 1^  totale 68 alunni  
 

SCUOLA SECONDARIA  
• Gaggio  

53 alunni iscritti alla futura classe 1^   totale 129 alunni 
• Lizzano  

9 alunni iscritti alla futura classe 1^  totale 32 alunni 
• Castello  

13 alunni iscritti alla futura classe 1^   totale 55 alunni  
 

Alla luce dei dati finora ottenuti si è registrata ulteriore contrazione del numero di iscrizioni rispetto 
agli anni precedenti (778 alunni totali); ciò potrebbe  comportare la riduzione dell’organico 
attribuito.   

 
3. La Dirigente comunica che dopo il primo momento di formazione con l’Ispettrice Da 

Re, si ritiene opportuno proseguire in tale direzione, cercando di concretizzare le 



indicazioni e gli spunti suggeriti. Sarà pertanto necessario lavorare per l’elaborazione e 
l’acquisizione di  un curricolo di Istituto per competenze (partendo dal materiale e dalle 
indicazioni fornite  dall’Ispettrice).  La Dirigente  propone quindi la costituzione di 
gruppi di lavoro per la progettazione per competenze, dopo la revisione del curricolo. Le 
attività di progettazione-revisione potranno essere retribuite con fondi specifici del 
progetto in rete. I componenti dello Staff dovranno pertanto  riportare nei singoli plessi 
quanto riferito in tale sede,  e raccogliere i nominativi dei docenti che intendono far parte 
dei gruppi di lavoro.. 
Ogni ordine di scuola dovrà essere significativamente rappresentato, tenendo in 
considerazione che sarà opportuna la costituzione di gruppi per materia disciplinare. 
  
La Dirigente, dopo aver scorso a video l’effettiva progettazione prevista nel corrente a.s., con la 
rispettiva retribuzione oraria,  invita i docenti responsabili dei vari progetti, a monitorare il 
monte ore già svolto, ed eventualmente comunicare se si ipotizzano ore in eccesso, che potranno 
essere riutilizzate per lo svolgimento di altra progettazione. 
 
La Dirigente comunica che come Membro esterno del comitato di valutazione  è stata  
nominata la Dirigente LILIANA FOGACCI. 
 
L’Istituto Superiore Caduti della Direttissima di Castiglione ha presentato la domanda di 
tre alunni che richiedono di poter effettuare le ore di  alternanza scuola – lavoro (132 ore 
complessive),  presso le Scuole dell’Infanzia di Gaggio Montano e Silla. Le Referenti di 
Plesso si mostrano concordi nell’accogliere questi studenti, che potranno effettuare le 
ore previste dal loro corso di studi.  
 
Per classi 5’ delle Scuole Primarie dell’Istituto è stata proposta la visione del film 
intitolato ‘Educazione Affettiva’ che tratta del delicato momento di passaggio tra Scuola 
Primaria e Scuola Secondaria.  Il film uscito nelle sale cinematografiche a febbraio,  
racconta infatti la delicata situazione emotiva che i bambini vivono nel momento del 
cambiamento e dell’incontro con una realtà scolastica per loro nuova. La proiezione, 
presso il cinema Kursaal di Porretta Terme, è prevista nel mese di aprile. 

 

 
 
 
 
 
 

              La segretaria                                                                    La Dirigente scolastica                                                       
            Annalisa Giorgi                                                                     Emanuela Cioni  
 


